

a 尼崎市立園和小学校 令和3年1月号

http://www.ama-net.ed.jp/school/E40/index.html

しっかり出しきり、襷(たすき)をつなぐ

校長 佐野 正信

新年, 明けましておめでとうございます。皆様のご家 庭では、どのような冬休みを過ごされたでしょうか。新

型コロナウイルス感染拡大で, いつもとちょっとちがった年末 年始を過ごされたご家庭もおあ りだったでしょうか。



正月の箱根駅伝は,ご覧にな

った方もおありかと思います。学生時代からラグビーや 野球などを経験してきた私にとっては、目の前にボール も転がっていないのに黙々と走る選手たちは本当にすご いなと思い、毎年見入ってしまいます。スポーツは筋書 きのないドラマ, 最後まで何が起こるかわからないとよ く言われますが、最終 10 区の走者に襷がつながった時点 で1位と2位の差が3分19秒。これは、よほどの事がな い限り, 跳ね返せないタイム差なのだそうですが, 信じ られない大逆転は起きたのです。そうなると、脚光を浴 びるのは, 逆転した優勝校の最終ランナーになりがちで す。しかし、私はその前の7区、9区を走ったランナー に注目しました。二人とも、調子があまりよくなかった のか,前との差を大きく広げられてしまいます。しかし, 「ここまでみんな頑張って来たんだ。お前もここで頑張

らんでどうする!」という監督の励ましに応え、歯を食 いしばって踏ん張り、次のランナーにつないだのです。 もしここで、差がさらに広がってしまっていたら、最後 の逆転はなかったに違いありません。



また, 走り終わったあとの ランナーが, コースに向かっ て深々と礼をする姿を見られ た方もおられるでしょう。ど んな気持ちで頭を下げている

のか、インタビューに答えている選手がいました。「自分 は、たくさんの方々のおかげで走ることができている。 監督・コーチ、そしてチームメイトたち。寮母さんや栄 養士さん、そして応援してくれる家族。沢山の人たちの 思いがこもった一本の襷をつなぐ、それが今の自分の役 割なのです。」と語っていました。一つの例が、自分の役 割をしっかり全うできたこと, そして支えてくれた全て の方々への感謝の気持ちを表している姿であることにあ らためて感動を覚えました。

駅伝を見ていると、私たちの仕事においても同じ事が 言えると思います。入学以来, 1年から2年, 3年…と,

それぞれの学年を受け持った教員たちは、全力で子ども たちと向き合い、次の学年へと襷をつないでいきます。 いよいよ3学期,一年間の最後の3か月が始まります。 コロナ禍の中, 様々な困難はあるかと思いますが, 教職 員一同, チーム園和としてしっかりと子どもたちを次の 学校、学年に向けて送り出せるよう、襷をつないでいき たいと思っております。本年も、本校の教育活動にご支 援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

1月生活目標

言葉づかい 親しき仲にも 礼儀あり

 \div

<u> </u>		
日	曜	行 事
5	火	銀行振替日
8	金	始業式 12:00 下校
11	月	成人の日(お休み) (1月)
12	火	12:20 下校
13	水	給食開始
15	金	学校公開(中止) 地震津波避難訓練
		5年キャリア教育出前授業 6校時
18	月	全校朝会 委員会活動
		書き初め展児童鑑賞(1年・6年・ひまわり学級)
19	火	書き初め展児童鑑賞(3年・5年・ひまわり学級
		スクールカウンセラー来交日 銀張替日
20	水	書き初め展児童鑑賞(2年・4年・ひまわり学級)
21	木	学級の日
25	月	クラブ活動・見学 給食週間(~29日)
28	木	3年 環境体験学習 (尼崎/森·尼崎市/歴史博/館)

【2月の主な行事予定】

1日(月) 委員会活動

8 目 (月) クラブ活動

スクールカウンセラー来校日 (火) 9日

入学説明会(新1年生対象) 10日 (水)

(木) 建国記念の日 1 1 日

17日 (水) 参観・懇談ひまわり

参観·懇談4·5·6年 18日 (木)

19日 参観·懇談1·2·3年 (金)

22日 (月) クラブ活動

23日(月) 天皇誕生日



※予定ですので、変更になる可能性はあります。ご了承 ください。

転居や転入をお知らせください!

転居調査のお手紙を近日中に全学年へ配布します。新 年度に向けての学級編成等(各学年の学級数が何学級に なるかは児童数で決まります)の資料を作成するためで す。調査後、急に転居が決まった場合(新1年生も含め) **も**, お手数ですがご連絡いただければありがたいです。 よろしくお願いいたします。